

CURRICULUM VITAE ABREVIADO

(Actualizado a 1 febrero de 2025)

Vicente Díez Valdés

Ingeniero Técnico Industrial, Especialidad Mecánica, por la UPV 1989. Ingeniero Técnico Industrial, Especialidad Electrónica por la UPV, 1992. Licenciado en Psicología Industrial, por la Universidad Nacional de Educación a Distancia-UNED, 1994. Doctor en Psicología Social y las Organizaciones, por la Universidad Nacional de Educación a Distancia-UNED 2016.

Ha trabajado en Terra Mítica como técnico de Recursos Humanos en el Dpto. de RR.HH., como técnico de prevención en Ibermutuamur y como coordinador de Formación en FOREM (Fundación para la Formación y el Empleo). Desde el año 1997 hasta el año 2000 fue profesor Ayudante en la Universidad Miguel Hernández de Elche. Desde el año 2000 hasta mayo de 2016 a realizado las actividades en el puesto de Técnico Superior de Relaciones con el entorno, del cual es Funcionario de Carrera. Desde el año 2010 hasta la actualidad es Profesor Asociado del Dpto. de Organización de Empresas de la Universidad Politécnica de Valencia. Del año 2016 al 2017 fue director de Recursos Humanos del Departamento de Salud Valencia la Fe y, desde el año 2021 es secretario de la Escuela Politécnica Superior de Alcoy de la Universitat Politècnica de València.

Ha impartido 12 asignaturas de diferentes temáticas, aunque todas relacionadas con la psicología del trabajo, psicología de las relaciones laborales y los Recursos Humanos y el Marketing. En la Universidad Politécnica de Valencia. Grado en Ingeniería en Informática: Comportamiento Organización y Gestión del Cambio. Grado de Administración y Dirección de empresas: Desarrollo de Competencias Directivas y Trabajo en Equipo. Licenciatura de Administración y Dirección de Empresas: Dirección de Proyectos Empresariales y Dirección de Recursos Humanos. Ingeniería Técnica en Diseño Industrial: Análisis y diseño del Producto Sector Ocio. En la Universidad Miguel Hernández, Escuela de Relaciones Laborales. Psicología del Trabajo y las Organizaciones, Psicología de las Relaciones Laborales, Evaluación Psicológica. En la Licenciatura de Derecho: Negociación y conflicto Laboral. En la Licenciatura de Investigación y Técnica de Mercado: Psicosociología del consumo. Psicología Comercial.

Imparte docencia en 9 Masters. Máster en Dirección y Organización de Hospitales y Servicios de Salud de la UPV, asignatura: Dirección de Recursos Humanos. Master en la Industria Cosmética de la UPV, asignaturas: Negociación y Liderazgo y equipos de trabajo. Máster universitario en dirección de empresas (MBA) de la UPV, asignatura: desarrollo de habilidades directivas y gestión de equipos de alto rendimiento. Máster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos de la Universidad de Valencia, asignatura: Calidad de vida laboral y bienestar psicosocial. Máster Universitario en Ingeniería de Organización y Logística (MUIOL) de la UPV, asignatura: Gestión de Recursos Humanos. Máster en Innovación e Internalización de la UPV, módulo de Gestión de Proyectos de I+D+i y del módulo de Habilidades Directivas y Liderazgo. Master en Comercio Electrónico de la UPV, módulo formativo: Estrategias y modelos de negocios online. Master de la Industria Cosmética, asignatura: Liderazgo y trabajo en Equipo. Y Master en dirección y gestión de recursos humanos de la Universidad Miguel Hernández, asignaturas de Habilidades de Negociación, Toma de decisiones y Resolución de Problemas.

Ha impartido más de 100 cursos a profesionales relacionados con los Recursos Humanos Gestión de Proyectos de I+D+i, Transferencia de Tecnología, Recursos Humanos, Calidad y atención al cliente, Salud laboral y Marketing. El último curso impartido en el 2017 para el EVES (Escola Valenciana d'estudis sobre la Salut) de la Consellería de Sanitat Universal ha sido sobre "Técnicas de Mediación" 10 h. (dos ediciones). El último curso recibido "Gestión Clínica: bases, avances y retos, 100 h. Universitat Central de Catalunya.

Dirigido 20 Proyectos Final de Carrera y/o Trabajos Fin de Grado/Master. Ha participado en más 10 Publicaciones de trabajos de Investigación, tanto nacionales como internacionales.

Líneas de investigación: Estrés y Salud laboral Tesis: " Factores de riesgo psicosociales, estrés y sus consecuencias individuales y organizacionales: modelo demanda-control de karasek (1979)" Autor: Vicente Díez Valdés Directora Amparo Osca Segovia. Dpto. de Psicología Social y de las Organizaciones. Universidad Nacional de Educación a Distancia – UNED. Otras actividades de investigación: "Estrés y burnout como antecedentes de la satisfacción laboral y el rendimiento percibido en ayuntamientos de la Comunidad Valenciana." "Estudio del estrés y burnout en la Educación Infantil, Primaria y Secundaria de la Comunidad Valenciana" "Análisis del significado del trabajo en jóvenes estudiante del campus de Alcoy de la UPV ante el primer empleo" "Diseño e implantación de un Sistema de Evaluación y Gestión del Desempeño Laboral en empresas del sector de las telecomunicaciones" "Estudio de las competencias específicas del trabajo sobre el desempeño laboral de gestores en grupos de I+D e institutos de investigación de la universidad politécnica de valencia. Actualmente dirijo un proyecto en el Hospital La Fe sobre la influencia del alargamiento de la jornada laboral en relación con variables organizacionales (Burnout, Estrés, Satisfacción,...) y en los eventos adversos en Enfermería.

Ha participado como investigador en 23 proyectos subvencionados en convocatorias públicas, y 9 contratos de investigación con empresas y administraciones. Asimismo, ha sido responsable de un proyecto del Plan Nacional financiado por el Ministerio de Educación y Ciencia titulado "Estudio de las competencias específicas del trabajo sobre el desempeño laboral de gestores en grupos de I+D e institutos de investigación de la Universidad Politécnica de Valencia". Coordinador del Grupo de Formación de la RedOTRI de Universidades Españolas de la Secretaría de I+D (Conferencia de Rectores de Universidades Españolas) CRUE, de enero 2007 a diciembre de 2010. Premio de investigación de la fundación de la caja rural de valencia: área social. Factores de riesgo psicosociales, estrés y sus consecuencias individuales y organizacionales en entidades financieras de la provincia de alicante (1999).